

Arranca periodo de transición en EU

Donald Trump ya comenzó a definir programa de gobierno

- El magnate Elon Musk tendría un rol fundamental en la nueva administración del republicano, a partir de enero



El magnate Elon Musk podría liderar una nueva comisión de eficiencia gubernamental en la próxima administración de Donald Trump.

Tras la confirmación de su aplastante victoria, el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, empezó a dar forma a los decretos que firmará en su primer día en el poder, uno sobre la migración en la frontera con México y otro sobre el equipo que le asesorará en la Casa Blanca y en su gabinete.

Según informan los diarios The Washington Post y Político, la campaña de Trump ya está en modo de transición tras las elecciones estadounidenses de este "supermartes", en las que ganó un segundo mandato que comenzará el próximo 20 de enero.

Ese plan del que fuera pre-

sidente estadounidense entre 2017 y 2021 ha generado temores en el gobierno del actual mandatario, Joe Biden, de que pueda haber una ola de migrantes que intenten entrar en el país por la frontera sur antes de la transición, informó este jueves la cadena NBC News.

Trump ya adelantó esta semana que "el primer día" de su mandato amenazaría a México con aranceles del 25% a todas sus importaciones si no para la "llegada de criminales y drogas al país", algo que podría suponer una violación del tratado comercial T-MEC.

El presidente electo tiene un período de transición de

75 días para construir su próximo equipo de gobierno antes de que llegue la investidura el 20 de enero, y entre las posibles designaciones está la de Robert F. Kennedy Jr., como dirigente de la agencia de alimentos y medicamentos de Estados Unidos, y al magnate Elon Musk para liderar una nueva comisión de eficiencia gubernamental.

Trump deberá cubrir alrededor de 4,000 puestos gubernamentales, desde el secretario de Estado y otros jefes de departamentos del gabinete hasta aquellos seleccionados para servir a tiempo parcial en juntas y comisiones.

Alrededor de 1.200 de

esos nombramientos presidenciales requieren la confirmación del Senado, lo que podría ser más fácil ahora que la Cámara Alta ha quedado también bajo control republicano.

MARCO RUBIO, CANDIDATO A SECRETARIO DE ESTADO

Mientras, la campaña del presidente electo empezó desde el miércoles a debatir en serio posibles nombres para conformar su equipo de gobierno, con el senador republicano Marco Rubio entre los favoritos para convertirse en secretario de Estado, según el Washington Post.

El legislador hispano por

Florida, de origen cubano, tuvo una notable influencia en la política hacia Latinoamérica durante el primer mandato de Trump, dado su poder en el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, y este año estuvo entre los aspirantes a vicepresidente en la campaña republicana.

También suenan como posibles jefes de la diplomacia estadounidense el exdirector de inteligencia nacional Rick Grenell, muy cercano a Trump y que fue embajador en Alemania entre 2018 y 2020, y el senador Bill Hagerty, que fue embajador en Japón, de acuerdo con Político.

Para el cargo de secretario del Tesoro se barajan los nombres del inversor multimillonario John Paulson, conocido por haber amasado una enorme fortuna al adelantarse a la crisis financiera de 2008, y del actual asesor económico del presidente electo, el inversor Scott Besent, indica el Post.

El senador republicano Tom Cotton podría convertirse en secretario de Defensa, mientras que se espera que el candidato independiente Robert Kennedy Jr., conocido por su postura anti vacunas, tenga un papel relacionado con sanidad o regulación de los medicamentos y alimentos del país.

El multimillonario Elon Musk y el presentador de televisión Tucker Carlson pasaron este miércoles el día

con Trump en Mar-a-Lago (Florida), por lo que podrían influir en esas primeras medidas y en la selección de su gabinete, para cuya confirmación no se esperan trabas, gracias a la mayoría republicana en el Senado.

ELON MUSK, EL MAGNATE QUE TENDRÍA UN ROL FUNDAMENTAL EN LA NUEVA ADMINISTRACIÓN TRUMP

El presidente electo ha prometido que elegirá al CEO de Tesla y considerado el hombre más rico del mundo, Elon Musk, para liderar una nueva comisión de eficiencia gubernamental.

Hasta el momento, Musk ha señalado que se podrían recortar al menos 2,000 millones de dólares del presupuesto federal de 6,75 billones de dólares. Cómo funcione eso podría ser clave para la próxima administración Trump.

Pero en medio de este panorama también podría presentarse un conflicto de intereses. Y no solo por los más de 130 millones de dólares que el magnate sudafricano donó a las campañas electorales de Trump este año.

Musk ha criticado fuertemente la revisión del gobierno de su negocio de cohetes SpaceX y su rol dentro de la futura Administración podría significar una menor supervisión de los autos autónomos, negocio de Tesla, su compañía, destacan algunos expertos.

Donald Trump tiene un período de transición de 75 días para construir su próximo equipo de gobierno, antes de que llegue la investidura el 20 de enero, y entre las posibles designaciones está Robert F. Kennedy Jr., como dirigente de la agencia de alimentos y medicamentos de Estados Unidos, y al magnate Elon Musk para liderar una nueva comisión de eficiencia gubernamental.